

# ENCUENTRO



P ARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

OCTUBRE 2017

Boletín Informativo. Año 40 N° 478

## Veo, veo... ¿qué ves?

Si no conocés la imagen que está al costado, te invito a que te tomes un momento para mirarla y descubrir qué ves. ¿Ya está? Por las dudas, mirala otra vez, ahora un poco más detenidamente y fíjate si ves algo más. ¿Lo lograste? Tal vez hayas visto el rostro de una anciana, con una nariz prominente y una media sonrisa. O tal vez hayas visto a una joven, casi de espaldas, con el pelo que cae por detrás de su oreja. O tal vez hayas podido ver las dos cosas... si todavía no lo lograste, fíjate que la sonrisa de la anciana, es un collar en la joven, y la oreja de la joven es el ojo de la anciana... y si todavía no lo lograste, probá tapar la parte de arriba o de abajo del dibujo, y los dos rostros irán apareciendo con más claridad.

Tal vez conocías esta imagen, hay muchas parecidas. Están especialmente diseñadas para que tengan más de una posibilidad de interpretación, una doble lectura. No hay sólo una respuesta correcta sino dos, y que no se excluyen mutuamente, es decir, no es que sea verdad una cosa o la otra, sino que son verdad las dos cosas al mismo tiempo... todo depende desde dónde se lo mire. Es una linda invitación a tratar de mirar la realidad de la misma manera. Porque estamos muy acostumbrados a pensar que la verdad es única y unilateral. En una discusión o en un intercambio de opiniones, parece que solamente uno puede tener la razón. Y eso quiere decir que el otro está equivocado o miente. Pero en la mayoría de los casos, la verdad es más compleja, tiene distintos aspectos que abarcar y las distintas opiniones enriquecen el planteo.

Un teólogo escribió un libro, del que confieso que solo he leído un poco del prólogo, pero que tiene un título que me parece muy interesante: "La verdad es sinfónica". A mi entender, la idea nos habla de la pluralidad de los instrumentos, necesaria para que la música resuene en todo su esplendor. Si cada uno de los instrumentos no "dijera" su verdad, el conjunto perdería belleza. Justamente porque cada uno puede aportar lo suyo, es por lo que pueden crear una obra digna de ser escuchada. Obviamente, esto no se hace sin desencuentros y rispideces. En palabras del autor: "la sinfonía no supone en modo alguno una armonía almibarada y sin tensiones. La música más profunda y sublime es siempre dramática, es acumulación y resolución (a un nivel más elevado) de tensiones y conflictos".

Cuando uno ve las cosas de una manera, posiblemente le sea difícil cambiar el punto de vista. Todo nuevo dato nos confirmará en nuestra opinión. Para ver la pluralidad de la verdad, dos caminos son posibles. Y vuelvo a la imagen del comienzo. En general, cada uno de nosotros, al comienzo, ve uno de los rostros con mayor claridad, ya sea el de la joven o el de la anciana. Para ver el otro, hay dos posibilidades: o bien que uno se dé tiempo para seguir mirando, que intente ver la complejidad, que trate de mirar desde una cierta distancia; o bien que otra persona que haya visto la otra posibilidad nos enseñe a mirar, nos vaya indicando cómo mirar para descubrir el rostro que no veíamos. Esa es la gran tarea que requiere el análisis de nuestra realidad: o que nos esforcemos por descubrir que es posible mirar de otra manera, o que escuchemos con apertura y disponibilidad al que piensa diferente.

Tal vez, cuando lean estas líneas, estemos todos bastante invadidos por la campaña electoral. En tiempos de confrontación y de discusión, se hace más difícil y a la vez más necesario, recordar que la verdad es una realidad compleja, con matices y diferencias. A veces, por estar tan convencidos de algo, perdemos profundidad, nos convencemos cada vez más de lo que ya sabemos, y no podemos incorporar nunca datos nuevos, voces diferentes. El otro puede opinar distinto, y ¡qué bueno que lo haga!, pero eso no lo convierte en un fanático, en un ciego o en un enemigo.

Yo admiro muchas cosas de la sabiduría y las costumbres judías. En la riqueza de sus tradiciones, no siempre los sabios opinan igual. Por eso, con algo de humor y mucho de sabiduría, ellos dicen que para cada pregunta tienen dos respuestas... y también una tercera. Ojalá aprendamos de su pluralidad.

**P. Willy**



**PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230**

PARROCO Padre Guillermo Carbó  
Diácono Permanente Oscar Gómez

**SECRETERÍA**

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

**HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES****\* Nuestra Señora de Lourdes**

**Martes y Jueves:** Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.

**Misas**

**Lun, Mie, Vie, Sab:** 19 hs.  
**Domingos:** 11.30 hs - 20 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo****Misas**

**Martes** 18 hs.  
**Domingos** 10 hs.

**Los primeros viernes de cada mes:**  
Celebración de la palabra 18 hs.

**CÁRITAS**

Atención al público

**\* Nuestra Señora de Lourdes**

**Lun, Mie y Vie:** 9.30 a 11.30 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo**

**Miércoles:** 9.00 a 12.00 hs.

**CONSULTORÍAS****Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

**Martes:** 18.30 a 20 hs.

**Psicólogos**

Pedir turno en Secretaría Parroquial

**Alcohólicos Anónimos**

**Mar, Jue y Sab:** 19.30 a 21 hs.

**ALANON**

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos  
**Mar y Sab:** 19.30 a 21 hs.

**Sacramentos****Bautismos**

**3 de Septiembre**  
**SAVIANO, Benjamín Abel**



**16 de Septiembre**  
**MONSEGUR DARMANDRAIL, Caetano**

**ZARACHO AQUINO, Ian**  
**GAMARRA, Vicente Andrés**  
**GONZALEZ, Santino Daniel**  
**ORDÓÑEZ CASTIÑEIRA, Jerónimo**  
**CES, Thiago**

**Casamientos**

**4 de Noviembre** **11.30 hs.**  
**COLOMBO, Pablo y CARRERA, Lucía**

**18 de Noviembre** **20.30 hs.**  
**DELMAGRO, Fernando Adrián y GIMENEZ, Carolina Daniela**

**19 de Noviembre** **13.00 hs.**  
**BENITEZ PADUA, Fernando Ezequiel y GONZALEZ, Valeria Blanca**

**MISA POR LOS ENFERMOS Y PERSONAS MAYORES**

*“Yo hablaré de tu Nombre a mis hermanos” Salmo 22, 23*

**El sábado 14 de octubre a las 16 hs** celebraremos juntos la misa por los enfermos y las personas mayores. Los esperamos y como siempre les pedimos que difundan este aviso. ¡Gracias!

**VIAJE AL SANTUARIO DE NTRA. SRA. DE LOURDES EN SANTOS LUGARES****18 DE NOVIEMBRE**

Cada año, como comunidad, visitamos este importante santuario a la Virgen de Lourdes.

A la mañana, un grupo sale en peregrinación a pie.

Más tarde, salen los micros.

Allí compartimos la misa y un rato de encuentro.

Para informes e inscripción, dirigirse a secretaría parroquial.



**Parroquia Nuestra Señora de Lourdes.** Posadas 312. Beccar 4575-4230

**Centro Misional San Gerardo Mayella.** Formosa 2475. Beccar

[www.iglesialourdes.com](http://www.iglesialourdes.com) / [boletin\\_encuentro@yahoo.com.ar](mailto:boletin_encuentro@yahoo.com.ar) / Parroquia Lourdes de Beccar

# Veinte años no es nada...

*Gracias Willy por dejar que te conozcamos un poco más*

El 24 de Octubre el padre Guillermo Carbó "Willy" celebra sus 20 años de sacerdocio. Lo acompañamos como comunidad. Para sentirnos más cerca nos animamos a hacerle algunas preguntas.

*¿A tu juicio cuál sería el principal desafío que tiene un sacerdote hoy?*

Me cuesta pensar "un" desafío para todos los sacerdotes. Porque los curas somos personas muy diversas, en lugares muy distintos, en etapas de la vida diferentes... en definitiva, creo que tenemos los desafíos de todos los cristianos: cómo ser fieles al evangelio, cómo buscar nuestra felicidad sabiendo que no seremos felices si los demás no lo son, cómo poder dejar este mundo un poco mejor de cómo lo encontramos.

*¿Qué sugerís para motivar a los jóvenes para que elijan compartir momentos y espacios en la iglesia?*

Lo primero que me surge es mi propia experiencia, que es parecida a la de tantos otros. Porque yo he disfrutado de compartir mi vida



en la comunidad de la iglesia. Ahí participé con mi familia, ahí hice mis amigos, ahí crecí y descubrí tantas cosas que me permiten ser lo que soy hoy. Desearía que muchos jóvenes puedan experimentar la comunidad como un lugar de encuentro, de crecimiento y de plenitud.

*¿Te sentís pleno, feliz o bendecido por tu elección?*

Me gusta mucho una canción de León Gieco que dice "la vida y yo llegamos bien, hasta aquí, hasta hoy...". Me siento feliz con mi camino y sigo entusiasmado con lo que soy y con lo que hago.

Obviamente eso no quiere decir que no tenga, como todos, momentos difíciles, de desorientación o de preocupación. Pero no puedo dejar de ser muy agradecido por lo que Dios me regala cada día y me siento profundamente bendecido por su amor.

*¿Qué significa la biblia en tu vida?*

Desde antes de entrar al seminario empecé a interesarme por la Palabra de Dios. El estudio me ayudó a profundizar este interés. Y el camino compartido con la lectura comunitaria me terminó de apasionar con toda la riqueza que podemos descubrir en estos textos tan antiguos y tan nuevos. En la Biblia yo encuentro la fuente de mi espiritualidad, de mi manera de mirar la vida y la fe. Una de las cosas que más disfruto es que las Escrituras son la colección de un montón de voces, de experiencias, de aciertos y de búsquedas de mucha gente, y todas han sido guardadas y colecciónadas. La lectura de la Biblia, por eso, nos enseña a valorar esa unidad que nace de la diversidad.

## ¡Feliz aniversario Willy!

# Querido hijo

**Día de la madre**

*Querido hijo, quiero decirte esto que siento y que a veces esta vida tan apurada me roba el ratito para decirte cuánto TE AMO cada día de mi vida.*

*Te amo lo suficiente como para preguntarte adónde vas, con quién y cuándo regresas.*

*Te amo lo suficiente para insistir que ahorraras para comprarte tu bici aunque yo podía ayudarte.*

*Te amo lo suficiente para decirte que limpies tu cuarto y cíudes tus cosas.*

*Te amo lo suficiente como para dejar que asumieras la responsabilidad de tus acciones.*

*Te amo lo suficiente como para dejarte volar lejos buscando tu futuro.*

*Te amo lo suficiente como para esperarte siempre con los brazos abiertos llenos de amor y contención.*

*Te amo lo suficiente para poder escuchar y aceptar tus razones, y decirte que pienso al respecto.*

*Esto es ser madre llevar contigo el amor incondicional que te tengo y así transitar la vida con aciertos y tropiezos.*

*¡Te amo lo suficiente como para poder decirte todo esto!*

**¡FELIZ DÍA MAMÁ!**



# Las Vírgenes peregrinas

## Gesto Misionero por el aniversario de San Gerardo

Durante el mes de septiembre y hasta el 16 de Octubre, fecha aniversario de nuestro Santo Patrono, imágenes peregrinas de la Santa Virgen María recorrerán nuestras casas, para que por su intermedio podamos rezar, pedir, agradecer o contarle nuestras necesidades e



intenciones a San Gerardo. Si querés recibir una imagen en tu casa y hacerla peregrinar para compartir con tu familia, vecinos, amigos, grupos del trabajo, o donde la requieran, anotate a la salida de misa en San Gerardo para que puedas llevarte una.

## Invitamos a toda la comunidad

*San Gerardo el 16 de Octubre*

El lunes 16 de Octubre festejamos las fiestas patronales de San Gerardo. Invitamos a toda la comunidad a compartir "nuestra fiesta". Habrá kermesse, juegos, espectáculos de músicos y bailarines. Nuestro grupo de folklore "local" Sangerardino se preparó especial-

mente con danzas para compartir con ustedes el resultado de lo aprendido y lo lindo vivido durante este año en las clases.

Los esperamos en Formosa 2475, Beccar.

**Silvina**



## Compartiendo la alegría

*Encuentro Anual de Cáritas*

Bajo el lema " CAMINAMOS CON UNA ESPERANZA COMPROMETIDA", se realizó el Encuentro Anual de Cáritas 2017-2018, en la Casa Columna del Barrio Bajo Boulogne, el miércoles 20 de Septiembre. Participamos las Cáritas de toda la Diócesis, donde compartimos las experiencias de cada Comunidad, las alegrías y tristezas que vivimos. Se desarrolló en un ambiente de entusiasmo y alegrías contagiosos y Lourdes y San Gerardo estuvieron presentes.

ASÍ NOS JUNTAMOS

Caminando conocimos al hermano que en silencio sufre su necesidad y supimos que miseria es una herida que se cura sólo con comunidad. Caminando descubrimos que a la vuelta la injusticia mata a la oportunidad

y asumimos anunciar el evangelio denunciando por justicia y dignidad

ASI, NOS JUNTAMOS CADA DÍA, COMPARTIENDO LA ALEGRÍA DE VIVIR LA CARIDAD.

ASÍ, AUNQUE NADA NOS ALCANZA, RESISTIMOS LA ESPERANZA DE CAMBIAR LA REALIDAD  
ASÍ, NUESTROS CORAZONES SIENTEN, QUE JESÚS ESTÁ PRESENTE PARA HACER COMUNIDAD.

Caminando encontramos en las calles a los rostros marginados del dolor y entendimos que de todas las tristezas la más grave es la ausencia del amor. Caminando nos sentimos derrotados, la impotencia de no hallar la solución y aprendimos a creer en los milagros providencia que hace multiplicación.

## Mamá hay una sola

*Mamá italiana: ¡ Arrivederci caro!*

*Mamá americana: ¡ Bye dear!*

*Mamá francesa: ¡ Au revoir!*

*Mamá alemana: ¡ Auf Wiedersehen!*

*Mamá latina: Adiós m'hijito, que Dios te bendiga, que la Virgen te acompañe, te hice una torta por si te da hambre, aquí está tu sweater, llévate el paraguas no sea que llueva y no llegues*

*tarde, no me tengas con el Jesús en la boca y no me llegues con tus amigotes que esta casa no es pensión, déjame darte la bendición y no te quejes, que muchos quisieran tener una madre que se preocupa por ti, me vas a extrañar el día que me muera porque ¡ mamá hay una sola... !*





# PEÑA de SAN GERARDO

**LUNES 16  
DE OCTUBRE**

**11 hs MISA**  
en agradecimiento  
a nuestro santo.

Después,  
**PROCESIÓN** por el barrio.  
Luego la tradicional  
**PEÑA CON ARTISTAS Y JUEGOS**  
para grandes y chicos.  
Rifas y muchos premios.  
Habrá parrilla, empanadas,  
mesa de dulces y cosas ricas.  
No te la podes perder, te esperamos.

**FORMOSA 2475 - BECCAR**

# Hacia la Asamblea Diocesana 2018 Y seguimos dando pasos...

“Una memoria agradecida, una esperanza comprometida” es el lema que nos acompaña en este año que celebramos los 60 años de vida de nuestra diócesis de San Isidro.

Invitados por nuestros obispos en la carta pastoral que nos escribieron en marzo, en nuestras comunidades hemos reflexionado sobre la historia vivida y le hemos dado gracias a Dios en la Fiesta Diocesana de junio. El lunes 21 de Agosto peregrinamos al santuario de Luján. Con esto hemos finalizado el primer momento de este camino.

Estamos comenzando un segundo momento, en el trataremos de ahondar en una espiritualidad centrada en Jesús. Todo esto nos irá preparando para el tercer momento que será la Asamblea Diocesana de 2018.

En la carta pastoral por los 60 años de nuestra diócesis, los obispos nos dicen: *“Mirando reflexivamente la historia de nuestra Diócesis encontramos tres importantes acciones que la han caracterizado a lo largo de su (ya no tan corta) historia: la vida de fe, la misión y el compromiso con los pobres”*.

Ellos nos invitan a reflexionar estas tres importantes acciones en la historia de la diócesis. Para esto nos proponen un taller y un material para la reflexión personal o comunitaria.

El Taller es un encuentro de dos horas en el que iremos pensando, rezando y compartiendo para conocer un poco más de estos tres temas. Se realizará en los siguientes lugares y fechas:

- ◆ **Sábado 14 de octubre de 10 a 12:** Parroquia Santa Teresa del Niño Jesús de Martínez, Rodríguez Peña 838, Martínez (SUM del colegio).
- ◆ **Miércoles 18 de octubre de 19 a 21:** Parroquia Ntra. Sra. de Aranzazu, Constitución 968, San Fernando.
- ◆ **Miércoles 25 de octubre de 19 a 21:** Parroquia Purísima Concepción, Hipólito Yrigoyen 259, Gral. Pacheco.



## Una antigua forma de rezar

### Octubre es el mes del rosario

Todos conocemos la devoción al rezo del Rosario. Esta es otra de las tradiciones que circulan en cuanto a su origen.

En la antigüedad, los romanos y los griegos solían coronar con rosas a las estatuas que representaban a sus dioses, como símbolo del ofrecimiento de sus corazones. La palabra “rosario” significa “corona de rosas”. Siguiendo esta tradición, las mujeres cristianas que eran llevadas al martirio por los romanos, marchaban por el Coliseo vestidas con sus ropa más vistosas y con sus cabezas adornadas de coronas de rosas, como símbolo de alegría y de la entrega de sus corazones al ir al

encuentro de Dios. Por la noche, los cristianos recogían sus coronas y por cada rosa, recitaban una oración o un salmo por el eterno descanso del alma de los mártires.

El rosario es una verdadera fuente de gracias. Rezar el rosario es como llevar diez flores a María en cada mis-



terio. Es una manera de repetirle muchas veces lo mucho que la queremos. El amor y la piedad no se cansan nunca de repetir con frecuencia las mismas palabras, porque siempre contienen algo nuevo. María intercede por nosotros sus hijos y siempre nos ayuda. Al rezar, recordamos con la mente y el corazón los misterios de la vida de Jesús y los misterios de la vida de María: los gozosos, los dolorosos, los luminosos y los gloriosos. Nos metemos en las escenas evangélicas: Belén, Nazaret, Jerusalén, el huerto de los Olivos, el Calvario, María al pie de la cruz, Cristo resucitado, el Cielo, todo esto pasa por nuestra mente mientras nuestros labios oran.

## TELÉ FONO DE LA ESPERANZA

Llamá a este número si estás desesperanzado, si necesitás apoyo o si sabés de alguien que lo necesita.

**4743-0050**

Línea abierta para escuchar tus necesidades, con un oído atento y un corazón abierto.

Pastoral de la Salud de la Diócesis de San Isidro

[www.telefonodeesperanza.com](http://www.telefonodeesperanza.com)

[telefonodelaesperanza@hotmail.com](mailto:telefonodelaesperanza@hotmail.com)

## El 15 de Octubre, día de la madre, a las 9.30 habrá una misa en el Cementerio de San Isidro.

Para el que quiera acercarse habrá bendición de tumbas y oraciones con los presentes.

Con este sencillo gesto, las parroquias de San Isidro quieren acompañar a todos los que en este día especial quieren recordar a sus difuntos.

Los esperamos en Don Bosco 530.

# Somos 'piedras vivas'

## Reflexión de Papa Francisco del 27 de agosto de 2017

Con nosotros hoy, Jesús quiere continuar construyendo la Iglesia, esta casa con fundamentos sólidos pero donde no faltan las grietas y que tiene una continua necesidad de ser reformada, reparada.

Nosotros ciertamente no nos sentimos rocas, sino solo pequeñas piedras. Sin embargo, ninguna piedra pequeña es inútil. En las manos de Jesús la más pequeña piedra se hace preciosa, porque Él la toma, la mira con ternura, la trabaja con su Espíritu, y la coloca en



el lugar justo, que Él siempre ha pensado y donde puede ser más útil a toda la construcción.

Y todos nosotros, siendo pequeños, somos 'piedras vivas' porque cuando Jesús toma en sus manos la piedra, la hace suya, la hace viva, la llena de su amor, y así tenemos un lugar y una misión en la Iglesia: ella, la Iglesia, es comunidad de vida, hecha de muchísimas piedras, todas distintas, que forman un único edificio en el signo de la fraternidad y de la comunión.

# Compañero, ayuda y guía

## 2 de Octubre: Fiesta de los Santos Ángeles Custodios

*“Ángel de la Guarda, dulce compañía, no me desampares ni de noche ni de día. Si me desamparas que será de mí. Ángel de la Guarda ruega a Dios por mí”.*

Esta oración, que puede terminar en forma distinta, nos ha sido enseñada por nuestros abuelos o padres y así se transmite de generación en generación con intención de protección y cariño al niño con quien se reza. Los ángeles de la guarda han estado representados en la historia del arte durante siglos. Los podemos ver ya con Jesús en el portal del Belén en cuadros y esculturas. Inspiran en nosotros ternura y una manera especial de acercarnos a Jesús niño.

La palabra “ángel” significa “enviado” o “mensajero”. Son seres pura-



mente espirituales. Según los textos bíblicos y la tradición tienen tres finalidades: 1) Alabar a Dios; 2) Servir al Señor como mensajeros y 3) Custodiarnos y protegernos. Esta última es la misión que tenemos más presente. Es bueno que ya no como niños, sino de manera más adulta, leamos los textos bíblicos. En las palabras del libro del Éxodo, dice Dios a Moisés

después de promulgar la ley santa: *“Yo mandaré a mi ángel ante ti, para que te defienda en el camino y te haga llegar al lugar que te he dispuesto”*. En el Salmo 91 se canta *“Encomendará a sus ángeles para que guarden en todos tus caminos. Y ellos te llevarán en sus manos para que no tropieces en las piedras”*.

No debemos escandalizarnos si oímos a alguien decir que no cree en la figura infantil de angelitos revoloteando alrededor nuestro, porque tal cosa no afecta a nuestra fe. Si nos interesa saber más de los ángeles como custodios nuestros, debemos remitirnos a la Biblia y a la tradición de la Iglesia. Mientras tanto el 2 de octubre festejemos con cariño esta fiesta de los Santos Ángeles Custodios.



### INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

**Francisco J. Sierra**

Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311

[ingenieriadesequeridadvial.blogspot.com.ar](http://ingenieriadesequeridadvial.blogspot.com.ar)

47471829 / 15 33494933

[franjsierra@yahoo.com](mailto:franjsierra@yahoo.com)

### APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES

TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS

ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

### MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO

PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO

COLPRIM VIAJES / TERMAS MARINAS / MUNDO MARINO

4742-4172 / 15 5042-8875 / [fuscomargarita@yahoo.com.ar](mailto:fuscomargarita@yahoo.com.ar)



Pedicura, manos y peluquería a domicilio

**NORMA**

4742-0064 / 15 67416112 [normatenaglia@hotmail.com.ar](mailto:normatenaglia@hotmail.com.ar)

## **PUBLICIDADES**